

## Pressemitteilung

Limesregion Hohenlohe-Heilbronn e.V.

Lukas Breuer  
Limesregion Hohenlohe-Heilbronn  
Geschäftsführer

07946 / 420 919-1  
Lukas.Breuer@Hohenlohekreis.de

27. August 2024

## Limesregion Hohenlohe-Heilbronn fördert erneut Kleinprojekte im Regionalbudget 2024 Zehn Projekte erhalten Fördergelder

Am Donnerstag, 15. August 2024 traf sich der Auswahlausschuss der Limesregion Hohenlohe-Heilbronn, um über eingereichte Kleinprojekte im Förderprogramm Regionalbudget zu beraten und entscheiden.

In Neudenau wird ein **Info- und Verkaufsstand für eine Imkerei** gefördert. Die überdachte Sitzgelegenheit lädt zum Verweilen ein und auf der Infotafel erfahren die Besucher allerlei Wissenswertes zum Thema Bienen, Honig und Imkerei.

Die Evangelische Kirchengemeinde Gochsen bietet in Zukunft einen **Winterspielplatz, bzw. die Holzbautage** an. Gefördert werden u. a. hochwertige Holzbausteine mit Zubehör. Das Angebot richtet sich an Kinder- und Jugendliche und gleichzeitig soll ein Treffpunkt zum Austausch entstehen.

Für die Anschaffung einer **mobilen Bühne**, die sowohl für gemeindeeigene Veranstaltungen genutzt aber auch vielen weiteren Nutzergruppen zur Verfügung gestellt wird, erhält die Gemeinde Langenbrettach eine Förderung.

Das Wachthaus am Limes in Widdern ist ein Kleinst-Museum mit Bewirtung. Es werden sowohl Führungen zu den nächstgelegenen Turmstellen, als auch Vorträge zum Limes und zur römischen Antike angeboten. Für die Beschattung der Sitzplätze im Außenbereich werden **starkwindtaugliche Sonnenschirme** gefördert.

Die Gemeinde Bretzfeld erhält eine Förderung für die Anschaffung einer **mobilen Soundanlage**. Diese kann für verschiedene Veranstaltungen genutzt und von unterschiedlichen sozialen Gruppen und Vereinen ausgeliehen werden. Dadurch kann die kulturelle Infrastruktur vor Ort und das soziale Miteinander gestärkt werden.

## LEADER-Aktionsgruppe Limesregion Hohenlohe-Heilbronn



Im Hofladen in Pfedelbach wird die Anschaffung von **Regalen für die verbesserte Warenpräsentation** im Verkaufsraum und auf Messen gefördert. Zum Angebot gehört saisonales Obst, ganzjährig erhält man vor Ort Äpfel und Birnen. Die Früchte werden weiterverarbeitet und sind u. a. als Limo, Cider, Secco oder in Form von hochwertigen Destillaten und Likören erhältlich.

Die Anschaffung eines **Verkaufsautomates für Fleisch und Wurstwaren** in Bretzfeld ermöglicht die Vermarktung selbst produzierter Ware 24 Stunden / 7 Tage die Woche und sichert der lokalen Bevölkerung das Grundversorgungsangebot.

Eine Förderung für die **Ausstattung einer Fahrradwerkstatt** erhält der Verein Möckmühler Fahrradclub. Das professionelle Werkzeug wird für Reparaturen zur Verfügung gestellt und es besteht die Möglichkeit des Wissensaustauschs im Bereich Fahrradreparatur.

Der Förderverein Handball TSV Pfedelbach erhält Fördergelder für die **Anschaffung von Klappstühlen, Stühlen und Stehtischen**. Das Mobiliar soll der HSG Hohenlohe zur Nutzung bei Veranstaltungen zur Verfügung stehen.

In Obersulm wird eine **mobile Weinbar in Form einer Ape** unterstützt. Durch den Einsatz der Ape bei kulturellen Veranstaltungen, Workshops oder Weinfesten in der Limesregion wird die Vermarktung von hochwertigen, regionalen Weinen sowie das Wissen über Anbau und Herstellung gefördert.

Die ausgewählten Projekte dürfen sich über einen Zuschuss in Höhe von 80 Prozent auf die förderfähigen Nettokosten freuen. Ein herzliches Dankeschön an die Gemeinde Roigheim für die Nutzung des Vereinsraums in der Authenrieth-Halle sowie die Verpflegung.

Mitte September wird ein LEADER-Projektaufruf für Projekte bis 700.000 Euro netto veröffentlicht. Fördergelder für das Regionalbudget 2025 stehen voraussichtlich Ende des Jahres bzw. Anfang nächsten Jahres zur Verfügung. Interessierte können sich jederzeit an das Regionalmanagement der Limesregion Hohenlohe-Heilbronn zur Sicherstellung der Förderfähigkeit wenden. Eine frühzeitige Kontaktaufnahme wird empfohlen: [Limesregion@Hohenlohekreis.de](mailto:Limesregion@Hohenlohekreis.de) oder 07946 / 420 919-0.



Logo Limesregion, Quelle: Limesregion Hohenlohe-Heilbronn